

平成21年度下水道コンクール

(財) 神奈川県下水道公社では、毎年、下水道の役割や必要性を知つてもらうため、下水道について学んでいる相模川と酒匂川流域市町の小学4年生を対象に、作文・ポスター・書道の作品コンクールを行っています。昨年12月19日(土)には、厚木市文化会館で表彰式が行われ、応募総数4,992点の中から、松田小学校4年生2名の作品が入賞し、表彰を受けました。

【問合せ】建設課上下水道係
☎(84)1332

書道の部入賞
「生きる水」
松田小学校4年
森谷 梅菜さん

作文の部入賞
「私の方法をみんなに知らせよう」
松田小学校4年 小山内 彩音さん

生き水

私は学校で社会の勉強の時、「一日ペットボトルに入れた水を使って、学校生活をしてみます。」と、先生が言わされたので、350ミリリットルぐらいのペットボトルに水を入れて一日だけ学校生活をしてみました。初めての事だったのです。ドキドキしました。

ペットボトルの水を使ってみると、普段水の量の事など、考えないでいたなあと思いました。それは、トイレに行つた後、いつも水道の水を流

この勉強をしてから四年生みんなで小田原の下水処理場に、バスで行きました。バスの中で学校で勉強した処理場がどんな仕組みか実際に見学できるのでわくわくしました。

一番驚いた事は、いろいろな家で使つて汚れた水が小田原に集まつてくることです。私の家から出た汚れた水も、松田小学校で使つた汚れた水も下水管を通つて集まつている事です。私は、下水処理場に行く前はマンホールにたまつて酒匂川に水が流れているのかと思いました。だから、酒匂川はすごく汚れていると思いました。しかし、町屋に住むおじいちゃんの家の近くの酒匂川の水は川の底の石が見えるくらいきれいでした。どうしてだろうと不思議に思つていました。

見学してみると、私が不思議に思つていた謎が

見学を終えて私が実行した事は二つあります。一つ目は水を出したままにしない事にしました。食事の後のお皿を洗う時には、必ず水を止めから、洗う事にしました。手を洗う時も一度止めて洗っています。妹が水を出したまま洗い物をしていると、私は、「水がもつたないから、一度止めてからにしなよ」と、教えてあげます。

二つ目は、油のついたお皿を洗う時は新聞紙でふきとつてからスポンジで洗う事にしました。その方法でお皿はきれいでした。

これからは、汚れた水を少なくするために、私の方をみんなに知らせよう!!

▼功績章
町消防團長 神奈川県消防協会長表彰
神奈川県消防協会長表彰
（元）第7分團分團長 尾崎 豊
第8分團副分團長 石井 久
鍵和田儀
神奈川県消防協会足柄上支部表彰
第8分團班長 石井 元

第4分団	▼優良分団
高橋正行	第5分団部長
大澤治	第1分団團員
遠藤雄二	第2分団班長
石田大介	第3分団團員
熊澤正仁	第5分団班長
升澤君仁	第6分団團員
小宮秀明	第7分団團員
古谷昌太	分団團員

消防庁長官表彰	▼退職消防団員表彰(銀杯)
(元)第1分団分団長	青木庸仁
(元)第1分団部長	三尋木裕介
(元)第5分団分団長	桐生勝
(元)第5分団副分団長	小宮光弘
(元)第5分団班長	高橋明
(元)第6分団分団長	大館道男
(元)第6分団副分団長	井澤重雄
(元)第7分団分団長	尾崎豊
▼永年勤続功労章	
町消防団長	
鍵和田儀一	

▼ 永年勤続14年
町長表彰
第5分団分団長
第1分団副分団長
市川修 渋谷信行



▲第5分団による消防操法(可搬ポンプ)

2名の作品が入賞！

コスモス館が松田物産館に！

1月25日で閉館した「コスモス館」は今後、地元の方々が地の物を中心とした「松田物産館」として利用するために準備を進めています。諸証明の交付は、町役場庁舎1階のサービスコーナーに変わります。事前に電話で予約し、土、日、祝日や夜間に交付しますのでご利用ください。

サービスコーナー利用方法

- ①役場に電話で連絡して、必要な証明書や受取りの希望日などを予約します。予約受付は、月～金(祝日を除く)の午前8時30分～午後5時15分となります。

○住民票、印鑑登録証明書

受付:町民健康課 ☎(83)1225

○評価証明書、公課証明書、所得証明書、
課税・非課税証明書、納税証明書

受付:税務課☎(83)1224
予約で希望した日時にサービスコーナーへ行き、所定の申請書に記入して交付される証明書などを受け取ります。本人を確認できる身分証明書(免許証、パスポート、保険証など)、印鑑、手数料をお持ちください。なお、印鑑登録証明書の交付を希望される方は、印鑑登録証を必ずお持ちください。

証明書などの交付時間
(月～金) 午後5時15分～午後7時
(土、日、祝祭日) 午前8時30分～午後7時

【問合せ】町民健康課町民窓口係 ☎(83)1225

表彰された方々

1月7日(木)、酒匂川町民親水広場で消防出初式を行いました。式では、第2分団、第5分団が消防操法を行い、地域防災力の強化に向けた日ごろの成果が披露され、新春を彩る立花愛児園園児による「和太鼓演奏」、足柄鳶工業連合会による「はしょこ乗り」なども行われました。

【問合せ】庶務課防災防犯係
☎(83)1221

平成22年消防出初式